



Le grand gagnant, 2024 est....

Le Centre Pénitentiaire de CAEN !!!

Centre Pénitentiaire de Caen

Avec un taux de couverture de, **85,61 %**, en personnels de surveillance du CEA, notre établissement est de loin, le grand gagnant de la DISP de RENNES en ce début d'année 2024.

C'est la raison pour laquelle l'**UFAP UNSa JUSTICE** alerte, car inutile de dire que les choses ne vont pas aller en s'améliorant surtout lorsque l'on sait qu'il va encore y avoir des départs en retraite, des affectations dans les PREJ et la réussite aux concours.

A ceci, nous aurions pu espérer que l'arrivée des Collègues, en juillet, aurait quelque peu soulagé... Nada !!!

Actuellement : **Effectifs de références : 139 Effectifs Réels : 119 Effectifs ETP : 118.8**

Et d'un autre côté, l'AP demande chaque année, de labelliser ceci ou cela, afin de se donner bonne conscience et montrer qu'au Ministère de la Justice et, en l'occurrence dans la Pénitentiaire, tout va dans le meilleur des mondes.

Malheureusement, ils se gardent bien de dire que des difficultés, au service de la planification existent, que chaque jour il y a des rappels et que les Collègues du SDA doivent jongler afin de couvrir les postes. De jour comme de nuit. (ex : Juin 2024, 41 rappels. Alors pour juillet...)

Ce chiffre de : – 20 ou – 21 Agents, ne doit pas rester dans l'ombre.

Pour l'**UFAP UNSa JUSTICE**, il n'y a pas de personnels, alors, labellisation, Surveillant Acteur, etc... on ne fait pas. Il n'y a pas lieu de se triturer le cerveau afin de trouver des moyens pour satisfaire notre institution. C'est à notre administration de tutelle de trouver des solutions, pas aux Personnels de se couper en quatre.

Avec un tel constat et, si les services de la DAP n'abondent pas les effectifs en Personnels de surveillance du CEA dans les semaines et les mois à venir, que ce soit avec des Agents titulaires ou stagiaires, l'**UFAP UNSa JUSTICE** ne restera pas les deux pieds dans le même sabot.

L'**UFAP UNSa JUSTICE** appellera les Personnels, toutes catégories confondues, à se mobiliser devant les portes de l'établissement afin de réclamer des effectifs et dénoncer, la détérioration des conditions de travail.

L'UFAP UNSa JUSTICE, une présence quotidienne !!!

Caen le, 18 avril 2024
Le secrétaire local
B.BRASME

